## BURGAU

## Der Verein Auxilium stellt sich vor

Kleine Gesten, die Großes bewirken -unter diesem Leitspruch arbeiten die Verantwortlichen des gemeinnützigen Vereins Auxilium, der in Madagaskar hilft. Am Freitag, 12. Dezember, berichtet Pater Stefano, der seit mehr als 30 Jahren in Madagaskar lebt und die Projekte dort verantwortet, in Burgau über seine Arbeit. Er wird extra zu diesem Termin aus Madagaskar anreisen. Marion Baumgärtner konnte sich schon mehrmals von der Arbeit und dem Wirken von Pater Stefano überzeugen und informiert über aktuelle Projekte und Ziele des Vereins Auxilium. Beginn ist um 19.30 Uhr im Forum der Firma Roma, Industriestr. 40. (2g)